



Tony Peña reitera compromiso a jóvenes de elevar calidad de vida a través de iniciativas sociales

Descripción



Gabinete de Política Social inaugura centro del programa Oportunidad 14-24 número 111.

Haina, San Cristóbal. Miércoles, 7 de junio de 2023. El coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña, reiteró este miércoles su compromiso con elevar la calidad de vida de los jóvenes dominicanos en condiciones de vulnerabilidad social extrema durante la apertura de otro centro de capacitación del programa Oportunidad 14-24 que ejecuta la institución.

Peña aprovechó la apertura del nuevo centro de capacitación técnico-profesional para jóvenes que se inauguró en Las Paredes del municipio de Haina para invitarle a los jóvenes a que aprovechen al máximo este tipo de iniciativas, únicas en el Caribe, para romper con el círculo de la pobreza que por generaciones ha afectado a las familias dominicanas.

“Este es un programa que tiene un paquete de beneficios extraordinarios para las personas, y sus respectivas familias, que impacta y si lo concluyen con éxito pueden alcanzar carreras universitarias y así insertarse en el mercado laboral o iniciar sus propios emprendimientos”, dijo Peña.

Tony Peña resaltó que el programa se encuentra en operación actualmente en 28 provincias del país y que la meta es llevarlo a todo el territorio nacional con la participación e intervención integral de más de 24 instituciones del Gobierno del presidente Luis Abinader.

Asimismo, Peña aseguró que el Gabinete de Política Social ha impactado a miles de familias dominicanas con iniciativas como el mismo programa Oportunidad 14-24, que ha beneficiado a más de 10,000 jóvenes de todo el país; así como, las ayudas sociales que se entregan a través de la institución y la intervención de hogares de familias vulnerables.

De su lado, el director ejecutivo del programa “Oportunidad 14-24”, Alex Mordán, consideró que iniciativas como la del Gabinete de Política Social ya han sido probadas y han mostrado su efectividad e impacto en la vida de miles de jóvenes dominicanos.

“Eso es parte del cambio que nosotros procuramos para ustedes, que en medio de ese proceso de formación técnica que ustedes van a tener en el cual van a aprender un oficio también tengan un acompañamiento psicoemocional”, dijo Mordán.

Tony Peña, también enfatizó que el Gabinete de Política Social tiene como objetivo principal la dignificación de la vida de los dominicanos, por lo que se encuentra en el desarrollo de ambiciosos proyectos como el Centro de Atención Integral a la Mujer CEDI-MUJER que se levanta en Santiago y Santo Domingo Norte, entre otras iniciativas.

Se recuerda que el Gabinete de Política Social ejecuta varias iniciativas destinadas a elevar la calidad de vida de los dominicanos y dominicanas en condiciones de vulnerabilidad social que van desde la capacitación y la atención integral hasta la intervención directa de los hogares de las familias.

Además, las autoridades del Gabinete dijeron que cuentan con el respaldo de organismos internacionales para la ejecución de todos sus proyectos, lo que representa un voto de confianza a la transparencia con la que se maneja la institución.

Fecha de creación

2023/06/07